

## Communauté Urbaine de Strasbourg

# ***SORTIE DE CRISE !!***

Strasbourg le 21 mai 2013

C'est ce mardi 21 mai que les syndicats ont rencontré les élus pour une nouvelle séance de négociation. Un accord de sortie de crise (gagnant-gagnant) a été trouvé suite à de très longs débats.

Cet accord est avant tout le fruit de la mobilisation des agents et la solidité de l'unité syndicale.

Au-delà des avancées déjà annoncées par les organisations syndicales la semaine dernière, l'éventualité d'une reprise de discussions portant sur le bénéfice de journées exceptionnelles permettant de réaliser certains « ponts » n'est plus écartée par les élus même si ces derniers considèrent toujours qu'une telle mesure est illégale.

Or aucun élu, ni aucun membre de la Direction Générale, n'a été en mesure de prouver une quelconque illégalité sur cette question.

Ce point reste donc en suspens et l'intersyndicale estime qu'il ne pourra être définitivement réglé que par une décision d'ordre politique et non par des interprétations pour le moins hasardeuses de la loi.

Les syndicats qui se sont réunis juste après la réunion du 21 mai ont décidé d'écrire à l'administration pour que les évolutions actées dans le rapport de conclusion établi par l'administration suite à cette réunion,

fassent l'objet d'une mise en œuvre rapide.

Les syndicats ont annoncé qu'ils exerceraient une vigilance toute particulière sur la mise en œuvre de la déprécarisation et du complément de régime indemnitaire (*de manière à régulariser la situation des agents qui, du fait de l'atteinte du seuil réglementaire en termes de Régime indemnitaire, ne pourraient bénéficier d'une hausse de leur pouvoir d'achat*).

L'intersyndicale remercie TOUS les agents qui ont répondu aux différents appels à l'action et à tous ceux qui ont soutenu d'une manière ou d'une autre ce mouvement unitaire et solidaire à la CUS.

## **L'action collective a payé !**

